

# Verneuil/info

## Travaux et commerces

Lettre d'information de la Ville de Verneuil d'Avre et d'Iton



Chères concitoyennes,  
chers concitoyens,

Alors que l'été s'achève, je tiens à saluer la richesse et la diversité des manifestations qui ont animé notre commune ces dernières semaines. Fêtes locales, concerts, expositions,

animations culturelles et sportives, feux d'artifice : autant d'événements qui ont rassemblé petits et grands dans un esprit de convivialité et de partage. Je remercie chaleureusement les associations, les bénévoles, les agents municipaux et tous ceux qui ont contribué à leur réussite.

Je tiens également à souligner la qualité des dispositifs de sécurité mis en place tout au long de la saison estivale. Grâce à la mobilisation des services municipaux et des forces de l'ordre, les événements se sont déroulés dans des conditions sereines, permettant à chacun de profiter pleinement de ces moments.

À l'heure de la rentrée chacun reprend le chemin de ses activités,

avec l'énergie et l'enthousiasme que nous inspire cette période de renouveau. Que cette rentrée soit pour tous élèves, familles, enseignants, commerçants, associations, retraités une source de projet, de rencontre et d'élan collectif.

Notre commune poursuit sa route avec confiance et ambition. Les initiatives engagées cet été, les liens renforcés entre les habitants, et les projets en cours témoignent d'un territoire vivant, solidaire et tourné vers l'avenir.

Très bonne rentrée à toutes et à tous

Yves-Marie **RIVEMALE**

Maire de Verneuil d'Avre et d'Iton

Visites officielles

## Visite du Colonel François Hulot

Début juillet, Yves-Marie Rivemale, maire, a rencontré le Colonel François Hulot, commandant le groupement de Gendarmerie de l'Eure, et d'autres officiers de la Gendarmerie de l'Eure pour discuter de la sécurité estivale. Cette réunion a renforcé la collaboration entre la gendarmerie et la police municipale, et des mesures ont été mises en place pour assurer la tranquillité de la commune. Votre sécurité reste notre priorité.



## Le Préfet de l'Eure Charles Giusti

Nous avons eu le plaisir de recevoir Monsieur le préfet, Charles Giusti, à la mairie en août. Cette rencontre a permis un échange constructif autour des projets en cours et des enjeux



majeurs qui façonnent l'avenir de notre commune. À l'issue de cette entrevue, l'office du tourisme lui a proposé une visite guidée des sites emblématiques de notre ville, mettant en lumière son patrimoine et son dynamisme.

## Avancement du chantier de **la future salle culturelle :** une visite officielle encourageante

Les travaux de la future salle culturelle, qui viendra remplacer l'actuelle salle des fêtes, se poursuivent conformément au calendrier établi. Ce projet structurant pour notre commune avance avec rigueur et dynamisme, porté par une maîtrise d'œuvre assurée par L'Atelier de Saint-Georges et une mobilisation forte des entreprises locales : sur les 18 lots prévus, 16 sont réalisés par des acteurs du territoire.

En juillet dernier, Alexandre Rassaërt, président du Département de l'Eure, s'est rendu sur le chantier, accompagné de plusieurs élus et



personnalités locales. Cette visite a permis de constater l'état d'avancement des travaux, notamment l'achèvement de la toiture ainsi que la progression de l'isolation et du bardage.

Soutenu financièrement par le Département dans le cadre du Contrat de Territoire, ce nouvel équipement de 1 395 m<sup>2</sup> incarne une ambition partagée : offrir à nos habitants un lieu moderne, accessible et dédié à la culture sous toutes ses formes. Une étape importante vers le renforcement de l'attractivité et du rayonnement de notre commune.

## **Pose de la première pierre,** une étape mémorable pour le Béguinage de Verneuil !

Le projet de béguinage au quartier Vlamincq marque une avancée significative dans la requalification de ce secteur. En novembre 2024, le Conseil municipal a approuvé la signature d'une convention tripartite entre la Siloge, la commune et l'établissement public foncier de Normandie (EPFN), visant à redynamiser le quartier. En février, la Siloge a présenté le plan du béguinage, qui comprendra 25 logements : 5 T1, 15 T2 et 5 T3, chacun avec un jardin individuel. Les habitations s'articuleront autour d'un jardin commun et d'un espace de vie partagé, favorisant l'interaction entre les résidents. Ce béguinage sera dédié principa-



lement aux aînés, offrant un cadre propice au lien social et à l'entraide. Le 29 août 2025 a marqué un moment mémorable avec la pose de la première pierre, symbolisant le lancement officiel du projet. Lors de la cérémonie, les empreintes des participants ont été relevées, elles seront intégrées dans une œuvre d'art au sein du futur béguinage, témoignant

de l'engagement collectif et des valeurs de solidarité qui unissent la communauté. Les travaux sont prévus pour commencer dans quelques mois, s'étalant sur une période de 18 mois. Nous attendons avec impatience la concrétisation de ce projet, qui promet d'offrir aux aînés un environnement serein et convivial.



Nouveau souffle pour nos espaces sportifs :

# un pumptrack et des terrains de foot réinventés

Les travaux de la toute nouvelle piste de pumptrack touchent à leur fin, elle est ouverte au public depuis le 12 septembre 2025. Situé près du Silo, cet espace est accessible à tous, quel que soit votre niveau de compétence. Le traçage des lignes, codées par couleur, correspond à différents niveaux de difficulté permettant à chacun de profiter de la piste selon ses capacités, que vous soyez novice ou rider aguerri !

Pour enrichir l'expérience des utilisateurs, il est prévu de végétaliser la zone autour du pumptrack dès cet automne. Cette initiative non seulement embellira l'environnement, mais renforcera également l'intégration de la nature dans cet espace sportif.

Un point important à noter : l'accès à la piste est strictement réservé aux vélos, trottinettes et skateboards, les engins motorisés y sont INTERDITS afin d'assurer la sécurité de tous.



Parallèlement, les travaux avancent également sur nos stades.

Au stade Charles Davesne, il a été procédé à la réfection des cheminements menant aux vestiaires, à la laverie et aux toilettes publiques, tout en mettant le terrain d'honneur aux normes avec un rallongement de 3 mètres et un ré-engazonnement partiel.



Au stade Victor Linart, la transformation du terrain à 11 est en cours, avec la création de trois nouveaux terrains U13 dotés de buts amovibles. Cela permettra de décharger les terrains du stade Charles Davesne en hiver et d'offrir davantage de créneaux d'entraînement à nos jeunes footballeurs.

## De nouveaux jeux dans le parc de la Mairie !

Le parc Guillaume Le Conquérant accueille de nouvelles attractions qui raviront enfants et familles. Cet espace, déjà très apprécié pour son atmosphère sécurisée, est essentiel pour le bien-être et l'épanouissement des plus jeunes. Les aires de jeux présentes dans ce parc sont non seulement un lieu de divertissement, mais également un point de rencontre idéal pour stimuler l'activité physique, favoriser les interactions sociales entre enfants et la mixité sociale.

Notre objectif est de faire du parc

de la Mairie un véritable lieu de joie, de rire et de partage, un endroit où les enfants peuvent grandir, jouer et tisser des amitiés durables tout en s'amusant.

Faisons de notre parc un lieu propice à l'épanouissement de nos enfants et à la création de souvenirs inoubliables !



# ACTIV' : une dynamique associative au service des commerçants !

L'association ACTIV' des commerçants vernoliens, toujours engagée pour animer et dynamiser notre belle ville, a récemment réalisé une série d'événements marquants qui méritent d'être salués.

## Braderie du 1<sup>er</sup> mai 2025 "La Fête du Muguet"

Cette braderie emblématique a rassemblé commerçants, artisans et particuliers sur la Place Saint Jean ainsi que dans les rues des 3 Maillets, des Moulettes et Thiers. Dans une ambiance festive, les exposants ont pu mettre en avant leurs produits tout en profitant d'un moment de convivialité et de partage.



## Salon du Bien-être 12 et 13 avril 2025

ACTIV' a soutenu le collectif organisateur du Salon "Harmony Village", en réservant la salle des fêtes de Francheville et en assurant une

communication efficace. Cet événement a offert aux visiteurs une pause détente, rassemblant professionnels du bien-être et curieux en quête d'harmonie.

## Marché Nocturne 13 juillet 2025

Le marché nocturne a su attirer les foules ! Avec des inscriptions d'exposants variés et un stand de restauration garni pour accompagner le bal et le feu d'artifice, cet événement a été une magnifique occasion de profiter des douceurs estivales tout en découvrant des talents locaux.

## Course de voitures à pédales 6 septembre 2025

La deuxième édition de la course de voitures à pédales, en collaboration avec la Fédération Française de Clubs de Voitures à pédales, a innové avec un nouveau circuit en plein hyper centre-ville. Cet événement ludique, accompagné d'un stand de restauration, a ravi de très nombreux petits et grands, consolidant l'esprit familial et festif de ces activités.



À venir :

## Opération commerciale pour les Fêtes de Noël

Enfin, alors que l'année touche à sa fin, ACTIV' prépare une opération commerciale pour célébrer les Fêtes de Noël. Restez à l'écoute pour découvrir leurs offres et animations festives qui illumineront notre ville et soutiendront nos commerçants locaux.

### Banquet des aînés à Verneuil

Dimanche **9 novembre 2025**

au Madison, zone industrielle

Les inscriptions seront prises du **6 au**

**10 octobre 2025** de 14h à 16h

au CCAS, 155 avenue André Chasles



### Banquet des aînés à Francheville

Dimanche **16 novembre 2025**

à la salle des fêtes de Francheville

Les inscriptions seront prises du **13**

**au 17 octobre 2025** de 14h à 16h

à la mairie de Francheville, place Modeste Leroy